

La Fundación Fernando Buesa edita un videojuego sobre la declaración de DDHH

10 Diciembre, 2014
10:51

, 10 dic (EFE).- La Fundación Fernando Buesa ha enviado a todos los institutos de Secundaria del País Vasco su nuevo juego "Concordia", basado en la Declaración Universal de Derechos Humanos.

En un comunicado, la Fundación ha explicado que a través de este videojuego los jóvenes podrán descubrir el contenido del artículo 18 de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, en el que se aborda la libertad de religión y de conciencia.

Con esta iniciativa se propone a los jóvenes una aventura a través de una herramienta lúdica, que en su aspecto técnico se asemeja a los que habitualmente tienen a su alcance.

Se trata, según la Fundación, "de colaborar con la escuela y las familias en la transmisión de valores apoyados en la Declaración Universal de los Derechos Humanos".

El videojuego, desarrollado por la empresa vitoriana Playful Robot SL, se puede descargar o jugar "on line" en la web "www.concordiabloggers.com". Está disponible en castellano, euskera e inglés.

Este proyecto se completará anualmente con otros episodios basados en el resto de artículos de la Declaración Universal.